

## Le service d'accueil des Petits As



Le service d'accueil des Petits As, assuré par Loïc, Valérie, Max et Julia, joue un rôle clé durant l'événement. Leur mission principale est d'accueillir le public et les visiteurs, un travail qu'ils accomplissent avec une grande efficacité. Chaque jour, ils gèrent la distribution des tickets repas tout en maintenant une organisation sans faille. Avec plusieurs années d'expérience dans l'accueil, cette équipe se distingue par sa capacité à s'adapter aux besoins de chaque visiteur. Grâce à leurs compétences en plusieurs langues étrangères, Loïc, Valérie, Max et Julia peuvent accueillir un public international avec aisance et professionnalisme. L'efficacité du service d'accueil est souvent saluée par les visiteurs. L'équipe

sait gérer l'afflux important de personnes tout en offrant un accueil chaleureux et réactif.

L'organisation est optimale et les visiteurs apprécient cette gestion fluide, qui contribue à rendre l'expérience des Petits As encore plus agréable. Merci à eux !

### Merci !



Nous tenons à exprimer nos sincères remerciements à Marie-Hélène Cabarrou et Laurence Aucouturier, professeures en STMG, ainsi qu'à Stéphanie Mayolle, technicienne informatique, pour leur dévouement et leur implication dans la rédaction de « Pipelette ». Grâce à leur dynamisme, elles ont su accompagner leurs élèves avec passion en offrant un soutien précieux tant sur le plan pédagogique que technique. Leur disponibilité et leur enthousiasme ont grandement contribué à la réussite de ce projet et à l'épanouissement des élèves. Un grand merci à chacune d'elles pour leur travail quotidien !

## BTS MOS (Management Opérationnel de la Sécurité)



### Assurer la sécurité des Petits As, Interview de Loan

À seulement 19 ans, Loan, étudiant en première année de BTS Management Opérationnel de la Sécurité (MOS), joue un rôle clé dans la sécurité du prestigieux tournoi des Petits As. Avec ses 19 camarades de promotion et les 38 élèves de Bac Pro Métier de la Sécurité, il participe activement à la protection des participants, des spectateurs et de l'ensemble des infrastructures. Les étudiants interviennent sur des situations délicates, gèrent les imprévus et assurent une présence constante et rassurante. Ils participent également à des réunions avec les responsables sécurité du tournoi pour élaborer des plannings et coordonner les équipes, mettant ainsi en pratique leurs connaissances acquises en cours. Leur présence est essentielle pour garantir un environnement sûr et bien organisé. Au-delà de l'aspect technique, ce projet renforce également leur capacité à travailler en équipe et à communiquer avec des professionnels expérimentés. Grâce à leur sérieux et leur engagement, Loan et ses camarades se forment à intervenir dans des contextes exigeants, tout en contribuant à la réussite d'un événement de renommée internationale.

Notre Partenaire



Ensemble Scolaire Pradeau-La Sède



petitsas.pls



## Deux français en demi-finale !



### Mario VUKOVIC et Samuel DAKESSIAN, vainqueurs en quart de finale !

Samuel, 13 ans, vainqueur contre Moritz FREITAG en deux sets, 6-2, 7-5 aujourd'hui, est venu après son match faire une interview sur la webradio du lycée Saint-Pierre Pradeau La Sède.

Samuel a commencé à jouer au tennis enfant avec son père, champion du Liban. Son idéal au tennis : Andy Murray, un joueur « malin » comme lui.

Samuel a son rituel pour se détendre : frotter les cordes pour les replacer, souffler, se poser tranquillement. Malgré la pression de jouer contre un adversaire de taille, Samuel est rentré dans le match serein et a imposé un combat mental et physique. Le deuxième set a été plus difficile, la pression est montée jusqu'à la joie énorme de gagner !

La demi-finale se jouera contre Mario, son ami et partenaire en double ! Ils se connaissent par cœur donc Samuel s'attend à un match de « dingue » !

Cependant, peu importe le vainqueur, tous deux continueront leur rêve ; l'US Open et Roland Garros pour Samuel. Nous leur souhaitons de porter tous deux les couleurs de la France très loin dans les grands chelems !



Pipelette est réalisée par les 1<sup>ères</sup> STMG de Pradeau-La Sède



## Jacques DUTREY

Il y a 43 ans, Jacques Dutrey a eu une vision : celle de créer un tournoi international de tennis pour les jeunes talents, un événement unique qui serait pour eux ce que Roland-Garros est aux professionnels.

C'est ainsi que sont nés les «Petits As», un tournoi qui, depuis, s'impose comme un rendez-vous incontournable des stars de demain.

Aujourd'hui directeur de l'événement, Jacques partage cette responsabilité avec sa sœur Mme Knaebel et son beau-frère M. Knaebel. Ensemble, ils orchestrent chaque édition avec une précision millimétrée, supervisant l'animation, l'aménagement des infrastructures et tous les aspects administratifs. Pour lui, l'année ne connaît aucun répit : à peine une édition terminée, il se plonge immédiatement dans l'organisation de la suivante.

Son amour du sport et de l'associatif remonte à ses 18 ans. À Paris, il a fondé un club de para tennis, contribuant à ouvrir les terrains à tous, sans distinction. Enseignant, il a également monté une section tennis dans le collège où il exerçait, permettant à de nombreux élèves de découvrir cette discipline. Mais Jacques ne s'est pas arrêté là : dans sa jeunesse, il était aussi éducateur et arbitre de basket, témoignant d'un engagement sans faille dans des disciplines variées. Pour Jacques, le sport et les associations sont bien plus qu'une passion : « C'est un besoin, pour moi ». Ce besoin, il le transmet aujourd'hui encore à travers les «Petits As», en insufflant à chaque édition une énergie et une ambition qui continuent de faire grandir le tournoi.

Grâce à son dévouement et à sa vision, Jacques Dutrey a non seulement marqué l'histoire des «Petits As», mais il a aussi contribué à écrire une page essentielle de l'avenir du tennis.



## Ramasseurs de balles



Chaque année, de nombreux jeunes joueurs de tennis passent un test au comité départemental de Tarbes pour décrocher l'une des 18 places de ramasseurs de balles lors des célèbres Petits As.

Les sélections se définissent par 3 tests :

- Le rouler : savoir transmettre les balles à ces coéquipiers au sol
- Le lancer de balles
- La vitesse

Cette année, une cinquantaine d'entre-eux y ont participé dans l'espoir de décrocher une place. Parmi eux, Léonie, Julie, Éloa et Emma, toutes passionnées de tennis, ont réussi à se faire une place. Pour certaines, elles ont obtenu ce rôle pour la première fois.

## Un Prix d'Excellence pour les Organisateurs



Les organisateurs de l'événement ont récemment reçu un prix d'excellence en reconnaissance de leur travail exceptionnel. Cette distinction met en avant l'impact et la qualité de l'événement, qui a captivé un large public. Le prix souligne l'engagement des équipes à offrir une expérience unique et mémorable.



## Cléo GINTERDAELE en Para Tennis



Ce matin, sur les courts des Petits As, Cléo, 13 ans, championne de France de tennis en fauteuil, a marqué les esprits. Originaire des Hauts-de-France, où elle s'entraîne avec passion à Hem, la jeune athlète a dû relever un défi de taille en affrontant un adversaire masculin, plus expérimenté et puissant qu'elle.

Malgré le stress avant match, Cléo a montré une détermination à toute épreuve et a réussi à mettre 4 jeux.

Pour mieux gérer ses émotions, Cléo préfère rester seule avant de jouer, un rituel qui lui permet de se recentrer et de se canaliser.

Bien qu'il s'agisse de sa toute première participation au tournoi international des Petits As, véritable tremplin pour les futurs talents du tennis, Cléo ne cache pas son ambition : revenir l'an prochain, plus forte et plus expérimentée. Avec un mental solide et une passion débordante pour son sport, Cléo incarne une nouvelle génération d'athlètes inspirants, prêts à briser les barrières et à s'imposer sur la scène internationale. Le chemin est encore long, mais son talent et sa volonté promettent un avenir brillant.

## Le stand du département des Hautes-Pyrénées



Le département des Hautes-Pyrénées s'est illustré aux Petits As avec un stand animé, mêlant jeux pour enfants, récompenses aux couleurs locales et événements marquants. Moment fort : le tirage au sort des compétitions paratennis, supervisé par Jean-Noël Nogué. Côté compétitions, les jeunes talents du tennis mondial s'affrontent dans les tournois U14 et Masters Juniors. Parmi eux, deux filles, dont une Française Cléo Ginterdæle, se démarquent dans le tableau U14, aux côtés de trois garçons. À noter également la présence de l'Autrichien Maximilien Taucher, actuel numéro un junior.

**Une belle vitrine pour un département passionné de sport.**

## Gérard, un mentor pour les jeunes générations

Depuis plus de trois décennies, Gérard est une figure emblématique du tournoi international des «Petits As».

Passionné de tennis, il a d'abord occupé le rôle d'arbitre, officiant pendant 28 ans sur les courts où se croisent les futures stars du tennis mondial.

Aujourd'hui, il poursuit son engagement avec la même passion, mais dans un rôle différent. Gérard veille désormais à la coordination des élèves de la filière STMG du lycée Pradeau-La Sède, missionnés pour contribuer au bon déroulement de l'événement. Ces jeunes, enthousiastes et motivés, prennent en charge plusieurs responsabilités cruciales : l'accueil des participants et des spectateurs, la diffusion des publicités sur les terrains, ainsi que la rédaction et la gestion de «Pipelette», le journal du lycée qui capture les temps forts du tournoi.

Pour Gérard, cette transmission d'expérience est essentielle. À travers son encadrement bienveillant, il contribue à insuffler les valeurs du sport et du professionnalisme à une nouvelle génération.

